



Wandertag 2017

Zum traditionellen Wandertag, am 3. Oktober trafen sich die Schützen am Schützenhaus um dann zur Innerstetalsperre zu wandern und im „Zum Seestübchen“ einzukehren. Zwischendurch, wie auf dem Bild zu sehen, wurde eine Pause zur Stärkung eingelegt.

Angekommen am Zielort wurden wir durch den Wirt des „Seestübchen´s“ hervorragend mit gutem Essen verwöhnt.

Alle Wanderer waren mit dem Ziel sehr zufrieden und dankten den beiden Besitzern, Stefan Ehli und Dirk Herzberg, für den gelungenen Wandertag.

Alle freuen sich jetzt schon auf den nächsten Wandertag!

